



## Mitteilungen an die Bevölkerung

- Die Marktgemeinde Spillern ersucht die Hausbesitzer, **Bäume, Sträucher, Hecken** und dergleichen, welche die Verkehrssicherheit, insbesondere die freie Sicht über den Straßenverlauf und auf Verkehrszeichen bzw. welche Beleuchtungsanlagen beeinträchtigen oder Fußgänger auf Gehsteigen behindern, **auszuzüsten** und zu entfernen.
- Die Hundebesitzer werden darauf aufmerksam gemacht, dass gemäß § 8 Abs. 3 NÖ Hundehaltengesetz an nachstehend genannten Orten **Hunde an der Leine oder mit Maulkorb** geführt werden müssen: öffentliche Orte im Ortsbereich, das ist ein baulich oder funktional zusammenhängender Teil eines Siedlungsgebietes, sowie in öffentlichen Verkehrsmitteln, Schulen, Kinderbetreuungseinrichtungen, Parkanlagen, Einkaufszentren, Freizeit- und Vergnügungsparks, Stiegenhäusern und Zugängen zu Mehrfamilienhäusern und in gemeinschaftlich genutzten Teilen von Wohnhausanlagen.
- Unter [www.e-control.at](http://www.e-control.at) finden Sie Informationen und einen Tarifikalkulator, der in Sekundenschnelle den günstigsten Energielieferanten errechnet.
- Da ab 2014 die weiß leuchtenden **Quecksilberlampen** verboten sind, wird im Ortsgebiet die Straßenbeleuchtung auf „**Gelbes Licht**“ umgestellt. Zum selben Preis erzeugt man dadurch doppelte Leuchtkraft. Durch weniger UV Licht werden auch weniger Insekten angezogen und die Verschmutzung ist dadurch geringer.



## Tierarztpraxis in Spillern

Ich darf mich vorstellen:  
Mein Name ist **Dr. Ursula Plattner** und ich werde in Kürze eine Tierarztpraxis in Spillern, Stockerauer Straße 17, eröffnen.



- Geboren 1979 in Wien
- Matura im Bundes- und Realgymnasium Klosterneuburg
- 1998-2006 Studium der Veterinärmedizin an der Veterinärmedizinischen Universität-Wien

### Während des Studiums:

- Studienassistentin auf dem Institut für Anatomie
- mehrere Praktika und Volontariate an der Pferdeklini-k München/Riem, Pferdeklini-k Berlin sowie an der Pferdeklini-k Hochmoor
- Praktikum Tierklini-k Hollabrunn
- Auslandsaufenthalt und Studium in Berlin
- Mitarbeit in einer Tierarztpraxis in Klosterneuburg
- Volontariat an der Tierklini-k Mitterndorf
- 2006 Sponsion zum Mag. med. vet.
- 2006 Beginn des Dissertationsstudiums auf der Klini-k für Chirurgie und Augenheilkunde (Augenstation) bei Fr. Prof. Nell (Augenerkrankungen bei Fohlen und Kälbern – Untersuchung der Lipizzanerfohlen im Bundesgestüt Piber und Kälber am Lehr- und Forschungsgut Kremesberg ab dem 1. Lebenstag)
- 2008/2009: Tierarztpraxis Mag. Rille sowie Tierambulanz Salzkammergut (Bad Ischl) Dr. Prinz
- 2009 Promotion zum Dr. med.vet.

Ich freue mich, Sie und Ihren vierbeinigen Gefährten in meiner Praxis begrüßen zu dürfen und Ihnen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Selbstverständlich mache ich auch Hausbesuche und komme zu Ihrem Pferd in den Stall. Sie erreichen mich ab Ordinationseröffnung (15. März 2010) unter der Telefonnummer: 02266/80 988.

## Verkehrssicherheit

Im Rahmen des Pilotprojektes „Mein... dein... UNSER SPILLERN“ wurden mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen Ideen und Maßnahmen auch zur Verkehrssicherheit erarbeitet. Dabei wurde als neuralgischer Punkt, hauptsächlich für Fußgänger, die Kreuzung Bahnstraße/Parkstraße/Ergasse als Querungsproblem erkannt. Dies stützt sich auch auf Angaben nach einer Bürgerbefragung und auch auf Grund eines Mobilitätsmanagements der Volkshochschule Spillern.



Die angesprochene Kreuzung wird nicht nur von Fußgängern und Fahrzeugen zum nahen Bahnhof gequert - laut Auskunft der ÖBB benutzen an Werktagen ca. 1.000 Personen die S-Bahn Spillern - sondern auch von Besuchern des Gemeindezentrums mit Gemeindeamt, der Kirche und des Postamtes, weiters von bestimmten Benutzergruppen, wie Schülern der Volksschule und des Hortes und Kindern der Kindergärten.

Die Marktgemeinde Spillern hat daher bei der Bezirkshauptmannschaft um Abhaltung einer Verkehrsverhandlung bezüglich Errichtung eines Schutzweges bei dieser Kreuzung angesucht.

## Working Equitation Turnier am Marienhof

10./11. April 2010, Beginn jeweils 09.00 Uhr.

Bereits zum zweiten Mal veranstaltet das Gestüt Marienhof ein internationales Working Equitation Turnier.

Neben den sportlichen Bewerben ist auch wieder ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Flamencotänzerinnen, Lassoschule, Ausstellern, etc., geplant. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt sein.

Information: [www.gestuetmarienhof.at](http://www.gestuetmarienhof.at)

